
,--------------------------------------------------

.~_ l-w

COMISiÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCiÓN DE

ALIMENTOS

INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES Del PRIMER AÑO DE EJERCICIO DE
LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS DE LA
ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, V LEGISLATURA

• Reunión con Unión Dinámica Cuauhtémoc A.C., el lunes 26 de Octubre del 2009, de
12:00 p.m. a 1:00 p.m., en Zócalo.

• Se solicito a todos los jefes delegaciones, el nombre del enlace con esta comlSlon,
que nos proporcionaran Directorio y Padrón de mercados públicos, concentraciones,
mercados sobre ruedas y comercio en la vía publica.

• Se remitió información proporcionada por la Sra. Ma. Del Rosario Estrada de la
Delegación Benito Juárez, al jefe Delegacional, ya que manifiesta actos de
corrupción en el Mercado 10 de Diciembre.

• Se remitió información proporcionada por la Unión Dinámica Cuauhtémoc, al jefe
Delegacional, ya que manifiestan supuestos actos de corrupción en los Mercados: 8-
Juárez y Tepito 14.

• Se remiten peticiones de los locatarios del Mercado 8-Juárez al jefe Delegacional de
Cuauhtémoc.

• Se remitió información proporcionada por el Frente Común de Locatarios del
Mercado de Jamaica 23S, quienes denuncian actos de corrupción.

• Un día como locatarios, el Miércoles 4 de Noviembre de 10:00 a.m. a 12:00 p.m.,
en el mercado Isidro Fabela.

• Reunión con lideres de mercados GAM (Almaraz), el Miércoles 4 de noviembre de
6:30 p.m. - 8:00 p.m., en el vips ubicado en Calzada de Guadalupe y Consulado.
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Reunión de Comisión con Secretaria de Desarrollo Económico, el lunes 9 de
noviembre de 9:00 a.m. a 11:30 a.m., en la Sala Arrigo Coen.

Reunión con Lic. Figueroa y Lic. Mendieta, acerca del punto de acuerdo de la D'
Alicia Téllez, el lunes 9 de noviembre de 12:00 p.m. a 1:00 p.m., en el Zócalo ip.

• Reunión de la Comisión de abasto y Fomento, el jueves 12 de noviembre de 8:30
a.m. a 9:30 a.m., en el Salón Luís Donaldo Colosio.

• Reunión con el representante del mercado Melchor Muzquiz, el lunes 23 de
noviembre de 11:00 a.m. a 2:00 p.m., en el edificio Juárez, en la oficina de la
comisión.
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Reunión con locatarios del mercado América, el lunes 23 de noviembre de 10:00
a.m. a 11:00 a.m., en el edificio Juárez, en la oficina de la comisión.

Reunión con locatarios del mercado de Jamaica, el lunes 23 de noviembre de 12:00
p.m. a 1:00 p.m., en el edificio Juárez, en la oficina de la comisión.

Evento en el mercado 10 de abril, el lunes 23 de noviembre de 1:00 p.m. a 2:00
p.m., en el edificio Juárez, en la oficina de la comisión.

Primera sesión de la Comisión de Abasto y Distribución de Alimentos, el día viernes
27 de noviembre de 10:00 a.m. a 11:00 a.m.

Recorrido Ferreria, el día 27 de noviembre de 1:00 p.m. a 2:00 p.m .

Reunión con la Confederación de Mercados Anahuac, el día lunes 30 de noviembre
de las 11:00 a.m. a 12:00 p.m., en el Salón Benito Juárez de Zócalo.
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Se Invito a todos los Diputados Integrantes de la Comisión a la reunlOn de trabajo,
que se llevo a. cabo el día 12 de Noviembre a las 8:30 a.m., en el Salón "Luís
Donaldo Colosio", ubicado en el recinto de Donceles.

Se Invito a todos los Diputados Integrantes de la Comisión a la Mesa de Trabajo:
"Presupuestos y mercados en riesgo, el día 9 de Noviembre, a las 9:00 a.m., en la
Sala Arrigo Coen, ubicada en Donceles, esto con la finalidad de evaluar la condición
en la que se encuentran los mercados públicos.

Se solicito a la Secretaria de Desarrollo Económico la siguiente Información:

Presupuesto asignado a los mercados en 2009.
Presupuesto ejercido en el rubro de mercados.
Monto Generado por derecho de piso de los locatarios.
Derecho de piso efectivamente cobrado a los locatarios.
Cambios de giro de locales.
Cantidad de Locatarios.
Cantidad de Locales desocupados.

Se Invito a todos los Diputados Integrantes de la Comisión a la primera reunión de
trabajo de la Comisión de Abasto y Distribución de Alimentos, que se llevo a cabo el
día 27 de Noviembre, a las 10:00 a.m., en el Salón "Luís Donaldo Colosio".

Se Invito a todos los Diputados Integrantes de la Comisión a la reunión que se
realizo en la Confederación de Mercados de la Delegación Anahuac, qUE;se llevo a
cabo el día 30 de Noviembre, a las 11:00 a.m., en el Auditorio Benito Juarez.

Recibimos los Enlaces Delegacionales Y Directorios de mercados de las siguientes
Delegaciones:

Azcapotzalco
Miguel Hidalgo
Benito Juárez
Milpa Alta
Tláhuac
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Tlalpan
Álvaro Obregón
Cuajimalpa
Coyoacan
Cuauhtémoc
Xochimilco

Se remitió información proporcionada por el e. Jorge Gabriel Márquez Vences
(Locatario del Mercado Público "Me.lchor M.uzquiz", al Jefe Delegacional de Álvaro
Obregón.

Se le hizo llegar al C. Jorge Gabriel Márquez Vences (Locatario del Mercado Público
"Melchor Muzquiz", la respuesta del Jefe Delegacional de Álvaro Obregón a su
petición.

Se remitió información proporcionada por los locatarios del mercado Isidro Fabela,
al Jefe Delegacional de Tlalpan.

Se remitió información presentada por el frente común de locatarios del mercado de
Jamaica 235, al Jefe Delegacional de Venustiano Carranza.

Se remitió información proporcionada por los locatarios del rastro de ferreria, al
Jefe Delegacional de Azcapotzalco.

Se remitió información presentada por el e. José Enrique Moreno Vega y la e.
Concepción Hernández Miranda, al Jefe Delegacional de Cuauhtémoc.

• Se remitió información presentada por la C. Ma. Teresa Alquicira Carmona
(Presidenta de la Unión de locatarios del mercado 44, Xochitl Zona A.e.

• Se le agradeció al e. Sebastián Diaz Quevedo por las propuestas que nos hizo favor
de llegar.
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Se recibió y se ie dio seguimi,ento al Oficio del C. Desiderio Campos Morales, que
nos hizo llegar el Secretario Tecnlco del Jefe Delegacional de Gustavo A. Madero.

Se remitió información al Jefe de Gobierno Marcelo Ebrard, que nos hizo llegar el
Jefe Delegacional en Tlahuac, donde pide que los locatarios de Tlahuac puedan
recibir vales de despensa de fin de año.

Se hizo llegar la respuesta a la petición de que los locatarios de Tlahuac pudieran
recibir vales de despensa al Jefe Delegacional de Tlahuac.

• Se le hizo llegar al Jefe Delegacional de Tlalpan, las peticiones que nos hicieron
llegar los locatarios dei mercado Isidro Fabela, donde solicitan: Mayores recursos
presupuestales, condonar a locatarios de multas, impedir autorización y
construcción de tiendas de autoservicio.

• Reunión con locatarios del mercado de la Lagunilla, el día 2 de diciembre de 11:00
a.m, a 12:00 p.m., en el edificio Juárez, en la oficina de la comisión,

• Reunión con el representante de la aSOClaClon de mercados, el día 2 de diciembre,
de 12:00 p.m. a 1:00 p.m., en el edificio de Juárez, en la oficina de la comisión.

• Se invito al Dip. Juan Carlos Zarraga Sarmiento al recorrido en el mercado
Bondojito, el día Viernes 4,de Diciembre a las 9:00 a.m.

•

•

•

Se invito a todos los integrantes Diputados de la comisión a la tercera sesión
ordinaria de la comisión de mercados públicos, el día viernes 4 de diciembre de
12:00 p.m. a 1:00 p.m., en 'el Salón de usos múltiples P.B Secretaria de
Gobernación.

Reunión de la comisión de abasto, el día 14 de diciembre de 10:00 a.m. a 11:00
a.m.

Tercera sesión ordinaria del comité de mercados públicos, el día miércoles 16 de
diciembre de 11:00 a.m. a 12:00 p.m., en sala de juntas SEDECO.
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Segunda reunlon de la comisión, el día lunes 2S de enero de 1:00 p.m. a 2:00 p.m.,
en el Salón "Luís Donaldo Colosio".

Reunión con locatarios de GAM, el viernes 19 de febrero d 10 00 11 00e : a.m. a :
a.m., en el edificio de Juárez, en la oficina de la comisión.

Se remitió el punto de acuerdo presentado por la Diputada Alicia Téllez Sánchez a
todos los Diputados integrantes de la Comisión, tal y como se acordó en la Sesión
de la Comisión.

Se canalizo la iniciativa con proyecto de decreto por el cual se expide la Ley de
Comedores Comunitarios y Populares del Distrito Federal, que presento la Diputada
Edith Ruiz Mendicuti, a los Diputados integrantes de la Comisión de Abasto y
Distribución de Alimentos y a los integrantes de la Comisión de Desarrollo Social.

Se solicita al Jefe Delegacional de la Gustavo A. Madero, la verificación en el CENDI
del mercado Bondojito, de los tanques de gas, dentro de las instalaciones.

Se remite la solicitud para una mesa de trabajo ante las oficinas del gobierno
central, para que se permita la instalación de la asociación.

Respuesta del Jefe Delegacional de Azcapotzalco al oficio # CADA/00l/09, donde
los locatarios del Rastro de Ferrería piden saber si los terrenos son particulares o
del Gobierno.

Se remite Información proporcionada por la C. Ruth Obrero Ruiz, al Jefe
Oelegacional de Coyoacan.
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• El día 25 de Enero se llevo a cabo la Segunda Reunión de
SOliCito I~ presencia de todos los integrantes de la
Dlstrlbuclon de Alimentos.

la Comisión, en donde se
Comisión de Abasto y
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Se tuvo una reunlon con la mesa directiva de la Organización de la Central
Revolucionaria de Comerciantes e Industriales de la Republica Mexicana.

Se solicito al Presidente de la Comisión de Protección Civil, una reunión de trabajo
de Comisiones Unidas, para tratar asuntos relacionados con los CENDIS en los
Mercados Públicos.

Se tuvo una reunión con Alejandra Barrios, para tratar asuntos de la Comisión el
día 4 de Febrero, a las 5:00 p.m.

Reunión colonos de Palanca, para tratar asuntos relacionados con la ley de
desarrollo urbano, ley de participación ciudadana y establecimientos mercantiles, el
dia 17 de febrero del 2010, a las 7:00 p.m., en el campo Marte, a un lado del
auditorio nacional.

Reunión con Locatarios de Cuajimalpa

Reunión con el Sr. Desiderio Campos Morales, el día 19 de Febrero del 2010, a las
10:00 a.m., en el edificio de Juárez # 60.

Se convoco para el día 19 de Febrero del 2010, a las 16:00 horas, en el Salón
Heberto Castillo, a la Mesa de Análisis y Dictamen en Comisiones Unidas de Abasto
y Distribución de Alimentos y Presupuesto y Cuenta Pública en referencia al punto
de acuerdo, por el cual se solicito información a los 16 Jefes Delegacionales, al
Secretario de Finanzas y a la Secretaria de Desarrollo Económico del D.F., sobre el
presupuesto de los Mercados Públicos, el cual fue presentado por la Dip. Alicia
Téllez, FUE CANCELADA POR FALTA DE QUORUM.
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Se invito a la Tercera Reunión de la Comisión de Abasto y Distribución de
Alimentos, que se Iba a llevar a cabo el día 25 de Febrero del 2010 a las 13'00
horas, en el salón "Benita Galeana", pero se cancelo. ,.

Se realizo una reunlon de trabajo con Vecinos de diferentes Delegaciones para
tratar el tema de mercados públiCOS, el dia 17 de Febrero del 2010, a las 7:00 p.m.,
en campo Marte, a iado del auditorio nacional.

Se tuvo una reunlon con Locatarios de G.A.M, para tratar asuntos relacionados con
Mercados Públicos, el día 19 de Febrero del 2010, a las 10:00 a.m., en el edificio
de Juárez # 60.

Se remite información de la Profa. Ma. Teresa Alquicira, al Jefe Delegacional de
Xochimilco, ya que solicita apoyo para que no haya cambios de giro o construcción
y colocación de estructuras metálicas en los locales del mercado Xochitl.

Se remite información que nos hicieron llegar locatarios del mercado Tacubaya #
33, donde solicitan una investigación ya que S pasillos del primer nivel carecen de
agua, este problema se suscito desde el mes de Noviembre del 2009, con el
Administrador no se cuenta y esto ha ocasionado perdidas.

Se remite información del C. Hermenegildo Maldonado Mundo, al Jefe Delegacional
de G.A.M., ya que solicitan la intervención para no permitir las irregularidades que
existen en el pueblo de Cuautepec, Barrio Aito.

Se convoco a la Tercera Reunión de la Comisión de Abasto y Distribución de
Alimentos, que se llevo a cabo a las 9:00 a.m. del dia 25 de Marzo, en la Sala Dos,
ubicada en el Edificio de Gante. Se anexo orden del día, el plan de trabajo para el
foro de mercados públicos Y dos puntos de acuerdo remitidos a esta comisión para
sus observaciones y resolución en la misma reunión ..

Se tuvo una reunión para un Marco Jurídico y Ley de Conservación o Protección a
los Mercados Públicos.
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Se. remite información proporci?nada por comerciantes de Miguel Hidalgo, que
solicitan apoyo para dar solucion a diversos actos de omisión e irregularidades
cometidos por servidores públicos, esto concerniente al Programa de
Reordenamiento del Comercio en la Vía Pública.

Se remite la información que nos hicierón llegar Locatarios del Mercado 8-Juárez y
que fue recibido en la Delegación de Cuauhtémoc el día 11 de Noviembre del 2009
donde piden apoyo, ya que en este mercado no tienen Subestación Eléctrica. '

Se remite la información que nos hizo llegar la C. Laura Beatriz Rivas Medina,
Secretaria del Comité Ejecutivo de la Unión Dinámica Cuauhtémoc, A.e., donde pide
apoyo para los siguientes puntos:
Que los pagos por concepto de Derecho de Piso de sus locales en los mercados
públicos, se lleve a cabo mediante el Sistema de Pagos Domiciliados.

Se emita un Programa General de Regularización de Pagos de Impuesto por Derecho
de Piso de los locales en mercados públicos, en el cual se contemple la condonación
o reducción a cero de multas, recargos y gastos de ejecución.

Se remite la información que nos hizo llegar la C. Elvira Oliva Hernández, Locataria
del Mercado 8-Juárez, donde solicita la Devolución de $ 1.191.00, ya que pago
doble vez sin darse cuenta, por concepto de Pago de Derechos de Piso del año
2006.

Se remite nuevamente la información que nos hizo llegar la C. Ruth Obrero Ruíz, en
alcance al oficio CADA/031/10 con fecha del 19 de Enero de 2010, donde pide su
apoyo para que el puesto que estaba a nombre de su mamá que ahora es finada,
pueda quedar a su nombre.

Se remitir nuevamente la información que nos hizo llegar el e. Desiderio Campos
Morales, en alcance a los oficios CADA/019/10 con fecha del día 2 de Diciembre del
2009 y CADA/029/10 con fecha del día 27 de Enero de 2010, donde pide apoyo para
que no se destruyan las paredes del mercado # 339 Y que no se autorice la
apertura e instalación de cortinas metálicas, ya que esta situación es muy peligrosa
para el mercado y todos los locatarios, puesto que ya han pasado por algunos
siniestros.
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Se convoco para el día 19 de Febrero del 2010, a las 16:00 horas, en el Salón
Heberto Cas,tlllo, a la Mesa de Análisis y Dictamen en Comisiones Unidas de Abasto
y Dlstrlbuclon de Alimentos y Presupuesto y C,uenta Pública en referencia al punto
de acuerdo, por el cual se solicito Informacion a los 16 Jefes Delegacionales, al
Secretarro de Finanzas y a la Secretaria de Desarrollo Económico del D.F., sobre el
pr,esupuesto de los Mercados Públicos, el cual fue presentado por la Dip. Alicia
Tellez,

Se presentaron los siguientes Puntos de Acuerdo:

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR LA QUE SE EXHORTA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES y LA SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO A
QUE RINDAN UN INFORME SOBRE EL CUMPLIMIENTO A LOS PUNTOS DE
ACUERDO DICTAMINADOS POR LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN
DE ALIMENTOS, Y A LOS APROBADOS ANTE PLENO DE LA ASAMBLEA
LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL DE ESTA V LEGISLATURA.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LA
SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO A FORMULAR UN PROGRAMA
ANUAL EL CUAL TENGA COMO OBJETIVO LA PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE
LOS MERCADOS PÚBLICOS, CON LA FINALIDAD DE DOTARLOS DE MAYOR
PRESENCIA COMERCIAL E INCENTIVAR SU ECONOMÍA.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA A LA
SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO INFORMACIÓN SOBRE TODOS
LOS PROGRAMAS CON LOS QUE CUENTE ACTUALMENTE, CUYO OBJETIVO SEA
EL DOTAR DE MAYOR PRESENCIA COMERCIAL E INCENTIVAR LA ECONOMÍA
DE LOS MERCADOS PÚBLICOS DEL DISTRITO FEDERAL.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR LA QUE SE EXHORTA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL REVISEN Y EN SU CASO
ACTUALICEN SUS PROGRAMAS DE PROTECCIÓN CIVIL PARA LOS MERCADOS
PÚBLICOS.
PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DE DISTRITO FEDERAL A QUE VERIFIQUEN EL
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EMPADRONAMIENTO DE LOS VENDEDORES AMBULANTES
~NCUENTRAN FUERA DE LOS MERCADOS PÚBLICOS, A FIN
UNICAMENTE SE INSTALEN LOS VENDEDORES AMBULANTES QUE
CON LA NORMATIVIDAD APLICABLE.

QUE SE
DE QUE
CUMPLAN

•

•

•

•

•

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL, A REALIZAR MESAS DE
TRABAJO CON LOS LOCATARIOS DE LOS MERCADOS PÚBLICOS DE SU
DEMARCACIÓN, A FIN DE CONOCER SUS NECESIDADES Y ASIGNAR CUANTO
ANTES PRESUPUESTO PARA ATENDER DICHAS NECESIDADES.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR QUE SE SOLICITA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL ENVíEN A ESTA
SOBERANÍA EN UN PLAZO NO MAYOR DE 15 DÍAS HÁBILES, INFORMACIÓN
SOBRE EL PADRÓN DE LOCATARIOS Así COMO LA UBICACIÓN Y NOMBRE DE
LOS MERCADOS PÚBLICOS DE SU DEMARCACIÓN.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LA
SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO A FORMULAR UN PROGRAMA
ANUAL EL CUAL TENGA COMO OBJETIVO LA PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE
LOS MERCADOS PÚBLICOS, CON LA FINALIDAD DE DOTARLOS DE MAYOR
PRESENCIA COMERCIAL E INCENTIVAR SU ECONOMÍA.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR LA QUE SE SOLICITA A LA
SECRETARIA DE DESARROLLO ECONÓMICO LA LIC. LAURA VELÁZQUEZ
ALZÚA INFORMACIÓN TÉCNICA SOBRE EL PROGRAMA REGULARÍZATE, Así
COMO EL PADRÓN DE LOCATARIOS QUE HAN SIDO BENEFICIADOS POR
DICHO PROGRAMA.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR LA QUE SE SOLICITA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL UN INFORME PRECISO Y
DETALLADO DEL PRESUPUESTO QUE SE HA EJERCIDO EN LOS MERCADOS
PÚBLICOS DE SU DEMARCACIÓN EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL EJERCICIO
FISCAL 2010.
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PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA A LA
SECRETARIA DE FINANZAS Y A LAS 16 DELEGACIONES DEL DISTRITO
FEDERAL QUE VERIFIQUEN RESPECTO AL RUBRO DE AUTOGENERADOS EN
LOS MERCADOS PÚBLICOS, SE ESTÉN ENTREGANDO LOS TICKETS Ó
COMPROBANTES CORRESPONDIENTES A LOS USUARIOS, PARA Así PODER
CORROBORAR QUE LA TOTALIDAD DE LO INGRESADO A LOS MISMOS SE
ESTE REPORTANDO ANTE LA TESORERÍA Y POR CONSIGUIENTE SE ESTE
RECAUDANDO EN LAS ARCAS DEL DISTRITO FEDERAL.

PROPOSICIÓN CON PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO SOBRE LA
TRANSPARENCIA DE LOS MERCADOS PÚBLICOS DE LAS 16 DELEGACIONES.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES A PARTICIPAR DE MANERA CONJUNTA CON LA
SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO PARA IMPLEMENTAR UN
PROGRAMA QUE TENGA COMO OBJETIVO EL LIMPIAR Y MEJORAR EL
ASPECTO EXTERIOR DE LOS MERCADOS PÚBLICOS DEL DISTRITO FEDERAL.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR QUE SE SOLICITA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL ENVíEN A ESTA
SOBERANÍA EN UN PLAZO NO MAYOR DE 15 DÍAS HÁBILES, INFORMACIÓN
SOBRE EL PADRÓN DE TIANGUIS Y MERCADOS SOBRE RUEDAS Y UBICACIÓN
DE LOS MISMOS DENTRO DE SU DEMARCACIÓN.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA AL
TITULAR DE LA DELEGACIÓN CUAUHTÉMOC, EL LIC. AGUSTÍN TORRES
PÉREZ ENVIÉ A ESTA H. ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, V
LEGISLATURA UN INFORME DETALLADO SOBRE LOS VENDEDORES
INFORMALES QUE SE ENCUENTRAN EN EL PERÍMETRO DEL MERCADO
PÚBLICO NÚMERO 001, "LAGUNILLA ROPA Y TELAS".

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LA
SECRETARIA DE DESARROLLO ECONÓMICO A FORMULAR UN PROGRAMA DE
DIFUSIÓN PARA LOS 318 MERCADOS PÚBLICOS SOBRE LA
OBLIGATORIEDAD QUE SE ESTABLECE EN LA LEY DE RESIDUOS SÓLIDOS
DEL DISTRITO FEDERAL, DE ENTREGAR EN BOLSAS BIODEGRADABLES SUS
PRODUCTOS.

INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO DE LA COMISiÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS DE lA ASAMBLEA
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•

•

•

•

•

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA A LA
SEC~ETARIA DE DES.ARROLLO ECONÓMICO, LICENCIADA LAURA VELÁZQUEZ
ALZUA INFORMACION SOBRE CUANTAS TIENDAS EXPRESS Y DE AUTO
SERVICIO EXISTEN EN EL DISTRITO FEDERAL, Así COMO LA UBICACIÓN
DE LAS MISMAS.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LA
SEC~ETARIA DE DESARROLLO ECONÓMICO, LICENCIADA LAURA VELÁZQUEZ
ALZUA A REALIZAR UNA RUEDA DE PRENSA LA CUAL TENGA COMO OBJETIVO
INVITAR A LOS LOCATARIOS DE LOS MERCADOS PÚBLICOS A ADHERIRSE A
LA MODALIDAD DE COBRO A TRAVÉS DE UNA TERMINAL PUNTO DE VENTA.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA AL
SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA DR. MANUEL MONDRAGÓN y KALB Y A
LOS 16 JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL, A REALIZAR UNA
INSPECCIÓN EN LOS 318 MERCADOS PÚBLICOS A FIN DE CORROBORAR QUE
LAS ÁREAS COMUNES QUE EN ELLOS SE ENCUENTRAN NO SEAN UTILIZADAS
COMO BODEGAS CLANDESTINAS.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA AL
TITULAR DE LA SECRETARÍA DE PROTECCIÓN CIVIL, C. ELÍAS MIGUEL
MORENO VRIZUELA A REALIZAR UN UNA INSPECCIÓN Y UN PROGRAMA
PARA LOS 318 MERCADOS PÚBLICOS DEL DISTRITO FEDERAL A FIN DE
DETECTAR Y RESOLVER ANOMALÍAS EN LAS REDES ELÉCTRICAS DE ESTOS
CENTROS DE ABASTO, Así COMO PARA IDENTIFICAR BODEGAS
CLANDESTINAS DE JUEGOS PIROTÉCNICOS.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA AL
SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL DISTRITO FEDERAL, DR. MANUEL
MONDRAGÓN y KALB A REALIZAR INSPECCIONES EN LOS 318 MERCADOS
PÚBLICOS DEL DISTRITO FEDERAL A FIN DE VERIFICAR QUE LA VENTA DE
ANIMALES qUE SE REALIZA EN LOS MISMOS, SE ENCUENTRE DENTRO DEL
MARCO JURIDICO VIGENTE.

INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO DE LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS DE LA ASAMBLEA
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•

•

•

•

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LOS
TITULARES DE LAS 16 DELEGACIONES DEL DISTRITO FEDERAL A ASIGNAR
PRESUPUESTO PARA LOS CENDIS QUE SE ENCUENTRAN UBICADOS EN EL
INTERIOR DE LOS MERCADOS PÚBLICOS DE SU DEMARCACIÓN
TERRITORIAL.

PROPOSICIÓN C~N PUNTO D~ ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA AL
TITULAR DEL ORGANO POLITICO ADMINISTRATIVO DE VENUSTIANO
CARRANZA EL C. ALEJANDRO PIÑA MEDINA, A QUE ASIGNE UNA PARTIDA
PRESUPUESTAL PARA REALIZAR EL CAMBIO DE LA TECHUMBRE DE LOS
MERCADOS DE JAMAICA Así COMO PARA IMPLEMENTAR UN PROGRAMA DE
DESASOLVE EN DICHOS MERCADOS.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA AL
TITULAR DE LA SECRETARÍA DE SALUD DR. ARMANDO AHUED ORTEGA, A
REALIZAR UNA INSPECCIÓN SANITARIA EN LOS 318 MERCADOS PÚBLICOS
DEL DISTRITO FEDERAL A FIN DE VERIFICAR QUE LOS MISMOS CUMPLAN
CON LA NORMATIVIDAD APLICABLE.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA AL
TITULAR DEL ÓRGANO poLÍTICO ADMINISTRATIVO DE VENUSTIANO
CARRANZA EL C. ALEJANDRO PIÑA MEDINA, ENVíE A ESTA SOBERANÍA UN
INFORME DETALLADO Y ACTUALIZADO SOBRE COMO Y EN QUE SE HA
EJERCIDO EL PRESUPUESTO ETIQUETADO DE 30 MILLONES DE PESOS PARA
EL RESCATE DE LA NAVE MENOR DEL MERCADO DE LA MERCED.

• PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA
TITULAR DE LA DELEGACIÓN VENUSTIANO CARRANZA EL
ALEJANDRO PIÑA MEDINA, ENVIÉ A ESTA H. ASAMBLEA LEGISLATIVA
DISTRITO FEDERAL, V LEGISLATURA UN INFORME DETALLADO. SOBRE
VENDEDORES INFORMALES QUE SE ENCUENTRAN EN EL PERIMETRO
MERCADO PÚBLICO DE LA MERCED "NAVE MAYOR.

AL
C.

DEL
LOS
DEL
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PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA AL JEFE
DELEGACIONAL EN XOCHIMILCO ING. MANUEL GONZÁLEZ GONZÁLEZ, ENVIÉ
A ESTA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL UN INFORME
DETALLADO SOBRE EL PADRÓN DE LOCATARIOS Y LA SITUACIÓN JURÍDICA
QUE GUARDAN LOS VENDEDORES AMBULANTES DEL MERCADO CENTRAL DE
XOCHIMILCO.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE CITA A
COMPARECER ANTE LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, V
LEGISLATURA AL TITULAR DEL ÓRGANO POLÍTICO ADMINISTRATIVO DE
VENUSTIANO CARRANZA EL C. ALEJANDRO RAFAEL PIÑA MEDINA, A FIN DE
QUE RINDA UN INFORME DETALLADO SOBRE COMO Y EN QUE SE HA
EJERCIDO EL PRESUPUESTO ETIQUETADO DE 30 MILLONES DE PESOS PARA
EL RESCATE DE LA NAVE MENOR DEL MERCADO PÚBLICO DE LA MERCED.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA A LA
SECRETARIA DE DESARROLLO ECONÓMICO LA LICENCIADA LAURA
VELÁZQUEZ ALZÚA INFORMACIÓN SOBRE EL PRESUPUESTO QUE NECESITA
CADA UNO DE LOS 45 MERCADOS PÚBLICOS EN RIESGO QUE TIENE
IDENTIFICADOS LA SECRETARÍA A SU CARGO.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL CUAL SE SOLICITA A LA
COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTA PÚBLICA DE LA ASAMBLEA
LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, QUE PARA EL EJERCICIO FISCAL
2011 SE ASIGNE UN PRESUPUESTO DE 11.000.000 MILLONES DE PESOS
PARA EL MANTENIMIENTO DE LOS MERCADOS PÚBLICOS EN LA DELEGACIÓN
TLALPAN.

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA A LA
SECRETARIA DE DESARROLLO ECONÓMICO DEL DISTRITO FEDERAL
LICENCIADA LAURA VELÁZQUEZ ALZÚA Así COMO A LOS 16 JEFES
DELEGACIONALES INFORMACIÓN SOBRE EL PRESUPUESTO NECESARIO PARA
EL EJERCICIO FISCAL 2011, A FIN DE ATENDER LAS NECESIDADES DE LOS
318 MERCADOS PÚBLICOS DEL DISTRITO FEDERAL.

INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO DE LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS DE LA ASAMBLEA
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DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA AL TITULAR
DE LA DELEGACIÓN CUAUHTÉMOC, EL LIC. AGUSTÍN TORRES PÉREZ ENVíE
A ESTA HONORABLE ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, V
LEGISLATURA UN INFORME DETALLADO SOBRE LOS VENDEDORES
INFORMALES QUE SE ENCUENTRAN EN EL PERÍMETRO DEL MERCADO
PÚBLICO NÚMERO 001, "LAGUNILLA ROPA y TELAS".

DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA AL TITULAR
DE LA DELEGACIÓN VENUSTIANO CARRANZA EL C. ALEJANDRO RAFAEL
PIÑA MEDINA, ENVíE A ESTA H. ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL, V LEGISLATURA UN INFORME DETALLADO SOBRE LOS
VENDEDORES INFORMALES QUE SE ENCUENTRAN EN EL PERÍMETRO DEL
MERCADO PÚBLICO DE LA MERCED "NAVE MAYOR".

DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL ENVíEN A ESTA
SOBERANÍA EN UN PLAZO NO MAYOR DE 15 DÍAS HÁBILES, INFORMACIÓN
SOBRE EL PADRÓN DE TIANGUIS Y MERCADOS SOBRE RUEDAS Y
UBICACIÓN DE LOS MISMOS DENTRO DE SU DEMARCACIÓN.

DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE CITA A COMPARECER
ANTE LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS DE ESTA
ASAMBLEA LEGISLATIVA, A LA SECRETARIA DE DESARROLLO ECONÓMICO
DEL DISTRITO FEDERAL, LICENCIADA LAURA VELÁZQUEZ ALZÚA, PARA QUE
INFORME SOBRE EL PROGRAMA DE REGULARIZACIÓN DE TIANGUIS EN EL
DISTRITO FEDERAL.

DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL ENVíEN A ESTA
SOBERANÍA EN UN PLAZO NO MAYOR A 15 DÍAS HÁBILES, INFORMACIÓN
SOBRE EL PADRÓN DE LOCATARIOS Así COMO LA UBICACIÓN Y NOMBRE
DE LOS MERCADOS PÚBLICOS DE SU DEMARCACIÓN.

INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO DE lA COMISiÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS DE LA ASAMBLEA
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DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR LA QUE SE EXHORTA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL A REALIZAR MESAS DE
TRABAJO CON LOS LOCATARIOS, A FIN DE CONOCER LAS NECESIDADES Y
ASIGNAR CUANTO ANTES PRESUPUESTO PARA ATENDER DICHAS
NECESIDADES.

DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA AL JEFE
DELEGACIONAL DE MIGUEL HIDALGO A QUE VERIFIQUE EL
EMPADRONAMIENTO DE LOS VENDEDORES AMBULANTES Y DE LOS
PUESTOS SEMI-FIJOS QUE SE ENCUENTRAN EN LA ZONA DE POLANCO.

DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LOS 16
JEFES DELEGACIONALES DEL DISTRITO FEDERAL A QUE VERIFIQUEN EL
EMPADRONAMIENTO DE LOS VENDEDORES AMBULANTES QUE SE
ENCUENTRAN FUERA DE LOS MERCADOS PÚBLICOS, A FIN DE QUE
ÚNICAMENTE SE INSTALEN LOS VENDEDORES AMBULANTES QUE CUMPLAN
CON LA NORMATIVIDAD APLICABLE.

DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LA
SECRETARIA DE DESARROLLO ECONÓMICO DEL DISTRITO FEDERAL A
FORMULAR UN PROGRAMA ANUAL EL CUAL TENGA COMO OBJETIVO LA
PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LOS. MERCADOS PÚBLICOS, CON LA
FINALIDAD DE DOTARLOS DE MAYOR PRESENCIA COMERCIAL E
INCENTIVAR SU ECONOMÍA.

DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ABASTO Y DISTRIBUCIÓN DE
ALIMENTOS AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA A LA
SECRETARIA DE DESARROLLO ECONÓMICO LA LICENCIADA LAURA
VELÁZQUEZ ALZÚA INFORMACIÓN SOBR~ EL PRESUPUESTO QUE NECESITA
CADA UNO DE LOS 45 MERCADOS PUBLICOS EN RIESGO QUE TIENE
IDENTIFICADOS LA SECRETARÍA A SU CARGO.
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• Se realizaron
Cuajimalpa,
Iztapalapa.

recorridos por mercados de las Delegaciones, Tlalpan, Miguel Hidalgo,
Gustavo A. Madero, Xochimilco, Cuauhtémoc, Benito Juárez e

• Se realizaron mesas de trabajo con diversas asociaciones y agrupaciones de
comerciantes las cuales generaron acuerdos y compromisos mismos que fueron
planteados en gestiones y en los puntos de acuerdo anteriormente descritos.

• Se llevaron a cabo las sesiones mensuales de la Comisión, como lo marca la Ley
Orgánica de ia Asamblea Legislativa del Distrito Federal.
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